

# Veranstaltungen

## Spätsommerfest der Freunde des AMF

Dienstag, 28. September 2021, 17:00 Uhr  
Archäologisches Museum

Liebe Freunde, es war ein schöner Abend mit kurzen Führungen in den Ausstellungen „Menschsein“ und „Im Glanze heiliger Stätten“, die Sie und Ihre Gäste sicherlich neugierig auf mehr gemacht haben.

Besonders gefreut hat es uns, dass Frau Sara Wolf, die gemeinsam mit Frau Pia Thedens den 1. Preis des Architektur-Wettbewerbs gewonnen hat, bei uns sein konnte. Frau Wolf hat uns ausführlich die Idee hinter Ihrem Entwurf für die Neugestaltung des Eingangsbereichs des Archäologischen Museums persönlich dargestellt. Herr Dr. David hofft, dass die Umsetzung bald geplant werden kann.

Hier einige Impressionen unseres Spätsommerfests 😊.



## Die Therme, Karl der Große und zwei Geigen

Schön war's – Frankfurt und seine Besucher freuen sich auf die geplante Wiedereröffnung der Kaiserpfalz franconofurd am 1. September 2021



Die Kaiserpfalz franconofurd war am 11. August 2021 nach langer Zeit wieder gefüllt – mit lachenden Menschen, Quizfragen von „Bäppi“ und Musik aus der Neuzeit gespielt vom „Duo Francono“. Über die zahlreichen Besucher freuten sich Dr. David, Direktor des Archäologischen Museums Frankfurt, und die Freunde des Archäologischen Museums sehr.

Ab 1. September soll die Kaiserpfalz franconofurd wieder geöffnet werden. Die Frankfurter und die internationalen Besucher können es kaum erwarten, wieder durch die steinernen Überreste von 2.000 Jahren Stadtgeschichte zu flanieren.



Fotos: GH/CRF

Unsere Veranstaltungen folgen den jeweils aktuellen Regeln des Landes Hessen zur Eindämmung der Corona Pandemie. Bitte beachten Sie, dass Veranstaltungen je nach Infektionslage in den digitalen Raum verschoben oder abgesagt werden müssen. Wir informieren Sie darüber rechtzeitig.